
Fumagalli: “Abbiamo giocato ad una porta. Siamo comunque sulla strada giusta”

Descrizione

Il portiere del Messina Ermanno Fumagalli, protagonista nel primo tempo di alcuni interventi
provvidenziali, ha commentato il ko, il primo stagionale, subito dal Messina a Francavilla: “Nella prima 
mezzora del primo tempo la Virtus è partita forte. Noi abbiamo commesso qualche piccolo errore di 
troppo. Nel secondo tempo dopo l’interruzione abbiamo giocato ad una porta. Siamo stati sfortunati nel 
non riuscire a buttarla dentro. Il gol non so se era regolare o meno: di certo il guardalinee aveva già la 
bandierina alzata. Resta il rammarico ma ripartiamo dalla buona prestazione della ripresa. Peccato, 
era importante fare risultato qua. È sotto gli occhi di tutti che abbiamo giocato con grande intensità e 
creato parecchie occasioni. Siamo sulla strada giusta”.
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